Nadège Fl Rue Pal 28 Cou Cour le 1er septembre 2014

S.E.I.C. SA M. Jacques Surbeck 3, rue du Léman 1201 Genève

## Témoignage

J'ai 20 ans et j'ai été diagnostiquée Electro-hypersensible en mars par le Professeur Belpomme, spécialiste de la question.

Je ne peux plus suivre les cours à l'école car les natels des autres personnes ainsi que le wifi me rendent malade. Je ne peux plus aller en ville car au bout de 15 min j'ai mal. Je ne supporte pas d'être dans une foule ou même un rassemblement de quelques personnes. Je ne supporte pas les magasin, la voiture, le train, le métro et l'avion. J'ai mal en altitude en raison d'un manque d'oxygénation du cerveau.

Cette situation a conduit au fil des années à une absence toujours plus fréquente des cours des différentes écoles que j'ai suivies pour finir par mon exclusion totale en décembre 2013. Cela fait presque 18 mois que je vis recluse dans ma chambre pratiquement toujours couchée tellement j'ai mal à la tête.

Depuis fin mai je porte toujours sur moi la sphère de résonnance EMF-Bioschield et c'est un véritable miracle pour moi. Ma vie a radicalement changée. Je peux à nouveau vivre normalement. J'ai testé toutes les situations que je ne supportaient pas avant et maintenant je peux à nouveau tout faire comme quelqu'un de normal sans le moindre problème. C'est absolument incroyable et je peux certifier que ce changement est uniquement dû à cette sphère car les rares fois où j'oublie de la prendre, mes symptômes reviennent immédiatement.

Je peux grâce à cela envisager de reprendre mes études et profiter de la vie comme tout le monde.

Monsieur Surbeck, je tiens à vous remercier sincèrement car sans cette sphère que vous avez mise au point je ne pourrais tout simplement pas vivre dans ce monde avec toutes les ondes qui nous entourent.